



communiqué

Date

Le 24 juin 1988

Nº 127

Pour publication

LE VICE-PREMIER MINISTRE MAZANKOWSKI
PARTICIPERA À LA JOURNÉE DU CANADA À EXPO 88

Le Vice-premier ministre du Canada, l'honorable Don Mazankowski, visitera EXPO 88, à Brisbane (Australie), où il assistera aux célébrations de la journée du Canada, le 1er juillet.

M. Mazankowski sera accueilli par le Commissaire général du Canada à EXPO 88, Rick Hansen, et présidera aux cérémonies officielles qui marqueront notre fête nationale. Dans la soirée, M. Mazankowski sera l'hôte d'un spectacle donné par des artistes canadiens, notamment l'orchestre de la GRC, la chanteuse Rita McNeil et l'imitateur André-Philippe Gagnon.

"Le Jour du Canada sera le point culminant de deux mois de participation canadienne particulièrement réussie à EXPO 88", a déclaré M. Mazankowski. Le nombre des personnes qui ont visité le pavillon depuis l'ouverture d'EXPO 88, le 30 avril, a déjà franchi le cap du demi-million, dépassant de loin les prévisions initiales. La participation du Canada s'est méritée les meilleurs éloges de la presse australienne qui classe notre pavillon parmi les cinq plus intéressants. Comme l'affirmait l'hebdomadaire national australien le Sunday Mail, "ce pavillon est un délice pour l'oeil et on y est accueilli par un personnel sympathique...à ne pas manquer".

.../2